

—Où, mais si auparavant nous achetions la maison, proposa Nivelles, l'auteur du projet, pour avoir le droit de consommer ensuite à notre fantaisie ?

—Où serait la farce alors ? fit observer l'amiral Stop. Nous la paierions après le charivari un peu plus cher peut-être ; mais la mer est grande, l'Anglais est là, et il nous remboursera les frais de démolition. Allons, courons de l'avant, car nous n'avons pas de temps à perdre pour faire un peu gentiment les choses.

—C'est cela, bien dit ! s'écrièrent les trois autres lurons ; une dernière larme de punch au ratafia, et le cap en route pour enlever la case à nègre de M. le maire à l'abordage, et couler vite ment notre prise par le fond.

En moins d'un quart d'heure, la tranquille maison du plus haut fonctionnaire public de Kamaret fut escaladé par les quatre corsaires. Le toit ardoisé de la mesure tomba d'abord sur le premier étage ébranlé ; puis, après la chute du toit, vint celle des murs latéraux, qui allèrent se replier et s'écrouler sous les décombres entassés du faite dispersé de l'édifice. Tout Kamaret, attiré par le bruit de ce sac improvisé, accourut sur le port. Le maire du lieu, attiré lui-même sur le théâtre de l'événement par la clameur publique, s'avança pour se distinguer d'abord, comme c'est toujours la règle, et pour demander ensuite, saigné de son écharpe tricolore, ce que prétendaient faire les exterminateurs de sa propriété.

—Tu le vois bien, *l'offia* ! la jeter par la fenêtre ta propriété malpropre, lui répondirent les démolisseurs.

—Mais qui me paiera ma maison ? demanda encore le magistrat, visiblement ému, en sa qualité de propriétaire et de fonctionnaire, du spectacle d'un pareil attentat.

—Qui te la paiera ? dis-tu ; nous autres !

—Et quand encore, messieurs ?

—Quand nous l'aurons coulée par le fond, et si tu as peur, tiens, en attendant, voilà un à-compte !

Et en parlant ainsi, les dévastateurs infernaux envoyaient sur les jambes vacillantes et sur la tête auguste de l'autorité compétente les poutres, les solives et les pans de mur qu'ils faisaient pleuvoir par la seule fenêtre qu'ils eussent laissée encore intacte sur la façade de la pauvre maison. Les quatre sapeurs travaillèrent si fort et si méchamment bien à l'œuvre de destruction, que, deux heures avant la chute du jour, il ne restait plus à